

Primer ministro insta a recuperar competitividad del turismo en Cuba



Foto:PL

La Habana, 29 may (RHC) El sector turístico en Cuba debe recuperar su competitividad porque repercute directamente en el beneficio del pueblo, indicó este jueves el primer ministro, Manuel Marrero Cruz.

Al concluir un recorrido por la V Feria Internacional de Hostelería y Restauración (HostelCuba 2025) en el recinto ferial Pabexpo, el jefe de Gobierno subrayó que en la medida en que se amplíe la fabricación de todas las producciones que se exhiben en el evento tributarán y mejorarán la oferta a la población.

A juicio de Marrero la feria HostelCuba 2025 logró su objetivo y añadió que pese a la dificultades actuales los proveedores solicitaron extender el evento hasta mañana en horas de la tarde.

La cita, dijo, demuestra que el país va en la dirección de buscar soluciones alternativas a los complejos problemas existentes, entre ellos, los temas de la alimentación.

En su recorrido por el recinto apreció que las formas de gestión no estatal producen alimentos variados, como Bagua, del municipio de Colón, central provincia de Matanzas, que elabora refrescos instantáneos y los Pikaítos a partir de la harina de maíz de producción nacional.

HostelCuba 2025 concluirá mañana en Pabexpo, luego de cuatro días de exposiciones, presentaciones de productos, firmas de acuerdos, cartas de intención y contratos entre empresas estatales y privadas que aportarán al desarrollo económico de la Isla. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/383813-primer-ministro-insta-a-recuperar-competitividad-del-turismo-en-cuba>



Radio Habana Cuba